

## Asistencia integral e individualizada 'AMMA El Pinar', un nuevo hogar para mayores

La Residencia Geriátrica 'AMMA El Pinar' ha abierto sus puertas en la localidad conquense de Chillarón, a escasos kilómetros de la capital conquense. Se trata de la primera Residencia para la Tercera Edad que AMMA Recursos Asistenciales implanta fuera de Navarra.

ESTHER ORTIZ

Innovadora sea tal vez el adjetivo que mejor define la nueva Residencia Geriátrica 'AMMA El Pinar' que se inauguraba esta semana en la localidad conquense de Chillarón, a escasos kilómetros de la capital conquense. Y, decimos que la nueva Residencia Geriátrica es, ante todo, innovadora porque rompe por completo con el concepto tradicional de Residencia Asistida para mayores.

'AMMA El Pinar' no es sólo una residencia, es mucho más; es un Centro de Día con 40 plazas, un Consultorio médico externo donde acudir cuando cualquiera de nosotros, independientemente de nuestra edad, queramos hacer una consulta médica (psicología, enfermería, etc.) con todas las garantías; es también una peluquería, un centro de podología y un tanatorio.

Todo esto construido sobre una superficie total de 7.000 m<sup>2</sup>, de los cuáles

1.500 m<sup>2</sup> son zonas verdes y con todos los detalles, más propios de un Hotel que de una Residencia para la Tercera Edad.

La razón de todo esto es el concepto que los impulsores de la red de Residencias Geriátricas AMMA, AMMA Recursos Asistenciales de Caja Navarra, tienen de lo que debe ser la atención a nuestros mayores; una atención que ellos perciben como integral y, sobre todo, como individualizada, porque no todos las personas mayores tienen las mismas necesidades.

Esta atención 'integral' abarca múltiples aspectos, algunos de carácter médico y, otros de carácter más social (socio-sanitarios) entre los que encontramos la terapia ocupacional, la fisioterapia, la ayuda a domicilio, la teleasistencia, etc... y que, sin embargo, son igual de fundamentales para asegurar el bienestar de nuestros mayores. Y es que, lo importante en AMMA, explicaba Rafael Sánchez Os-



La residencia Geriátrica 'AMMA El Pinar' está situada en Chillarón, a escasos kilómetros de la capital conquense, sobre una superficie de 7.000 m<sup>2</sup>.



El Centro ofrece además de la Residencia asistida, consultas externas y atención socio-sanitaria para no residentes. En las imágenes, sala de terapia ocupacional (1) y sala de fisioterapia (2).



tiz, director Técnico de AMMA Recursos Asistenciales, son siempre las per-

sonas.

'AMMA El Pinar' es la primera Residencia de es-